

J. Cullman

ESSANA Compte rendu de la réunion du lundi 6 Novembre 61  
-----

La réunion est ouverte à 20h30 au siège social 16 rue du Plat.

1°) Les cours Les cours de Saint-Jens, Oullins, Bachut, Vaise, Montchat, Clos-Suilphon, Decines sont considérés comme fonctionnant de façon normale. Il convient simplement de confirmer les nominations de responsables algériens dans ces différents cours, et éventuellement de faire de nouvelles désignations, ce dont est chargé la commission algérienne.

Reste à voir de plus près les cours de Croix-Rousse, St George, Perrache, Bancel Bron, Etats-Unis. Après discussion, il est décidé de supprimer provisoirement le cours des Etats-Unis. A BRON, les membres français se mettront en relation avec les usines Berliet pour obtenir des locaux, et rechercheront d'autre part des moniteurs. A BANCEL, il y a lieu de désigner des responsables algériens pour amener des élèves, les moniteurs sont actuellement en place. A Perrache et à St George, le cas est le même, il y a carence d'élèves. A la Croix-Rousse, une enquête à l'école LA SALLE sera faite pour connaître exactement la situation.

Remarques générales Obtenir tant des responsables français qu'algériens qu'ils veillent de près à l'assiduité des élèves et des moniteurs.

Développer, dans la mesure du possible, l'enseignement collectif et l'usage du tableau.

Publier au plus tôt une liste renouée des cours, adresses, horaires, noms des responsables.

Reprendre les réunions pédagogiques, soit restreintes, soit élargies, entreprises l'année précédente.

2°) Les cours de femmes En vue de prévenir des initiatives dispersées ou mal coordonnées, il est décidé de constituer une commission féminine qui assurera la centralisation de l'enseignement collectif et individuel.

3°) Formation professionnelle. L'ensemble de la documentation constituée l'année dernière est remise à la commission algérienne qui l'étudiera, et fera connaître ses projets à la prochaine réunion.

Il est décidé d'étudier dès maintenant la rédaction d'un document condensé qui rassemblerait toutes les informations utiles aux Algériens en quête de travail ou de promotion professionnelle.

Un français et un algérien seront respectivement désignés pour suivre particulièrement les questions d'apprentissage, placement, promotion professionnelle. Il est précisé qu'il n'est pas question d'organiser un "bureau de placement" mais une promotion collective. Toutefois les possibilités d'embauche indiquées par des amis seront centralisées à la CFTC par A. KISMOUN.

La réunion est levée à 23 h. Une prochaine réunion est fixée au jeudi 30 Novembre même lieu et heure.